



Actu N°05

Société-International

Secrétaire National Laurent ESCURE

01 44 39 23 41

Conseillère Technique Céline Rigo

01 44 39 23 42

L'Actu Société-International traite des sujets d'actualité concernant le secteur, de l'implication du SE-UNSA dans les activités internationales, dans le Cnal, ainsi que dans les autres associations ou collectifs auxquels nous participons.

> Discriminations à l'égard des femmes : colloque de l'UNSA

Chaque année, le 8 mars, journée internationale des femmes, est l'occasion de rappeler qu'une moitié de l'humanité subit encore des discriminations partout dans le monde.

Dans notre pays, malgré les efforts entrepris, les inégalités entre les hommes et les femmes restent importantes face au travail, au chômage et à la pauvreté, face à la retraite, dans les domaines de la santé, de la famille, de l'immigration, dans les lieux de pouvoir économique et politique ...

Au SE-UNSA, la lutte pour l'égale dignité des hommes et des femmes fait partie intégrante de notre combat syndical. Nous ne pouvons donc pas nous satisfaire de cette situation.

C'est pourquoi le SE-UNSA soutient de l'organisation par l'UNSA d'un colloque intitulé « **Violences faites aux femmes sur le lieu de travail** ». Celui-ci aura lieu le jeudi 10 avril à l'université Paris VII (métro St françois Xavier).

Vous trouverez-en liens l'édition de Christine Dupuis, secrétaire nationale, dans l'*UNSA Magazine* n°105 d'avril 2008, ainsi que les informations relatives aux colloque.

EN SAVOIR PLUS >

<http://www.unsa.org/?UNSA-Magazine-No-105-Mars-2008.html>

<http://www.unsa.org/?Colloque-UNSA-le-10-avril-2008.html>

> Discriminations à l'égard des femmes : la CES constate un écart de salaire de 15%

A l'occasion de la Journée internationale des femmes et dans le prolongement de son congrès de Séville, la Confédération européenne des syndicats (CES) a réalisé la première « enquête du 8 mars » qui deviendra une enquête annuelle.

Un grand nombre de syndicats constate que l'écart salarial réel entre les hommes et les femmes est sensiblement plus élevé que ce qu'estime la Commission européenne. Cette question est une des priorités de la campagne actuelle de la CES en faveur des salaires.

Par ailleurs, dans une majorité de syndicats européens, les femmes sont à l'origine de l'augmentation des adhésions. Cela illustre la croissance globale de l'emploi féminin en Europe et confirme que, pour se maintenir, les syndicats devront attirer davantage de femmes, notamment aux postes de décision.

EN SAVOIR PLUS >

<http://www.etuc.org/a/4694>

> Semaines d'éducation contre le racisme

Avec l'UNSA Education, le SE-UNSA est membre du collectif des *Semaines d'éducation contre le racisme*.

Institué en 1966 en hommage à des manifestants antiapartheid massacrés en Afrique du Sud, le 21 mars est devenu la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale.

En France, c'est désormais tout le mois de mars qui est consacré à la lutte contre le racisme, l'intolérance et l'exclusion. A cette occasion, de multiples initiatives sont lancées dans les établissements scolaires et se poursuivent tout au long de l'année.

Un kit est à votre disposition sur internet (dépliants, affiches, magazines).

EN SAVOIR PLUS >> <http://www.semaineseducationcontreleracisme.org/>

> Euro-manifestation le 5 avril à Ljubljana

Les syndicats européens profiteront de la réunion des ministres des finances européens (ECOFIN) en Slovénie le 5 avril prochain pour demander des hausses de salaires et une amélioration du pouvoir d'achat des salariés.

Les travailleurs européens font face à des maux communs : baisse du pouvoir d'achat, inégalité salariales, écart de salaire persistant entre hommes et femmes.

L'UNSA, membre de la CES, enverra une délégation à Ljubljana.

EN SAVOIR PLUS >> <http://www.etuc.org/a/4557>

> « Sauvegardons la laïcité de notre république »

Il est toujours temps de signer et de faire signer l'appel laïque disponible sur le site dédié ou sur le site du CNAL.

A l'heure actuelle, 135 000 personnes ont déjà réaffirmé leur attachement à notre république laïque et sociale.

EN SAVOIR PLUS >> <http://www.appel-laïque.org/>
<http://www.cnal.fr/>

Le SE-Unsa est avec l'Unsa Education membre du CSEE (Comité syndical européen de l'éducation) et de la branche européenne de l'Internationale de l'Education (syndicat mondial des personnels d'éducation). Il est avec l'UNSA membre de la CES (Confédération européenne des syndicats).